

LE PETIT ST EYNARD

PENTECÔTE : SOUFFLE DE VIE DE DIEU !

Hors série N° 35 - 22 mai 2021

Cinquante jours après Pâques, nous sommes invités à célébrer la Pentecôte. A l'époque de Jésus, cette fête avait gardé son caractère agricole et l'on rendait grâce à Dieu pour les premiers germes de la récolte à venir. Dans une optique de prémices, nous pouvons dire que la Pentecôte chrétienne fait mémoire des premiers fruits de l'Eglise : la réception de l'Esprit Saint par les apôtres, leur première prédication et la croissance de la première communauté chrétienne qui, à l'issue de cette journée, verra s'adjoindre *environ trois mille frères*.

Cette solennité est toujours d'actualité pour nous qui sommes invités à nous laisser renouveler sans cesse par l'Esprit Saint. Ainsi, en ce jour, notre Eglise se rappelle que le Souffle de Dieu est là pour nous faire sortir de nos lieux clos. Cet Esprit, qui permet à tous de comprendre les apôtres au-delà de la barrière linguistique, nous renouvelle dans notre manière d'être témoins. Si nous sommes ouverts à l'action de Dieu, notre témoignage pourra rejoindre nos frères et sœurs qui eux aussi ont leur cœur ouvert à Dieu.

L'Esprit transcende les langues pour créer l'unité des nations autour du Christ et des apôtres. A notre tour, nous sommes conviés à aller au-delà de nos particularismes, de nos goûts personnels pour témoigner de cet amour de Dieu pour nous. Cette unification dans l'Esprit Saint n'est pas une négation de ce que nous sommes mais un dépassement qui permet de rejoindre le frère pour le conduire plus loin que nous vers l'amour infini de Dieu.

Quels sont mes traits de caractère, mes passions qui peuvent rejoindre mes proches ? Sont-ils un moteur ou un frein pour les conduire à Jésus ?

Les exégètes ont analysé en profondeur ce premier discours de Pierre. Ils en dégagent le premier noyau de la profession de foi chrétienne appelé en grec kérygme. On peut dire qu'il s'agit ici du cœur de ce qui anime la vie chrétienne. *Dans ma vie de foi qu'est-ce qui est central ? Sur qui ou quoi je me focalise : le Christ, les autres croyants, les rouages de l'institution ?* La Pentecôte nous invite à remettre la relation avec Jésus et le souci du frère au cœur de notre foi. Le Peuple que Dieu se constitue en ce jour n'est pas là pour faire fonctionner une boutique mais pour vivre une relation avec Dieu dans une communion fraternelle afin de témoigner en paroles et en actes de sa présence aimante pour tous les hommes.

La croissance de la communauté est un signe marquant de la Pentecôte mais aussi de tout le livre des Actes des apôtres. Nous sommes dès lors appelés à nous soucier de la croissance de la famille de Dieu. Nous ne sommes pas là pour faire du chiffre ou essayer de remplir nos églises. Cependant, si nous témoignons de l'amour de Dieu, la communauté devrait s'agrandir. Dans cette dynamique, nous sommes invités à réfléchir sur ce que nous vivons dans notre paroisse.

Permettons-nous à ceux qui ont déjà entendu parler de l'amour de Dieu de trouver leur place au sein de notre communauté ? Que faisons-nous pour ceux qui n'ont jamais entendu cette Bonne Nouvelle ?

Belle fête de la Pentecôte

† P. Jean-Baptiste THIBAUT



*Viens à nous, Esprit-Saint, et pénètre dans nos coeurs.
Console-nous par ta présence, nous qui déplorons notre faiblesse
et fortifie en Toi ceux que tu vois défaillants.
Allume en nous le feu de ton amour.
Que la vérité soit dans notre bouche, la louange dans notre coeur,
l'humilité vraie dans nos renoncements.*

Prochain parcours Alpha : Mardi 28 septembre 2021 à 19h30 à ND du Rosaire

Quel est le sens de ma vie ? Pourquoi suis-je sur Terre ?

Chacun est bienvenu, quels que soient ses croyances et son parcours de vie. *Convivialité garantie !!!*

Nous comptons sur vous pour inviter : famille, amis, voisins, ...

Contact : alphastmatthieu@gmail.com ou Marie-Pierre : 06 66 24 54 76



Les rendez-vous

- **Dimanche 30 mai à St Victor** : 10 enfants feront leur première communion. Portons-les tous dans nos prières
- **Adoration à St Victor** : vendredi 4 juin de 7h à 18h, 17h adoration animée, 17h20 adoration avec les enfants
- **InterAsso Grenoble Alpes** : la collecte pour les étudiants continue... *Merci pour eux*
- **Pour conclure cette première année dans nos nouveaux locaux, nous organiserons la bénédiction de la maison paroissiale le samedi 12 juin dans l'après-midi. Plus d'information dans le prochain PSE**

*Suite aux contraintes sanitaires, le groupe des troisièmes de l'aumônerie n'a pas pu se rendre en pèlerinage à Lourdes lors du week-end de l'Ascension (plus d'infos sur le site de la paroisse). Néanmoins, vos intentions de prières seront déposées au sanctuaire à l'occasion du pèlerinage diocésain de juillet.
Nous tenions à vous remercier chaleureusement pour votre soutien.*

Horaires des messes jusqu'au 6 juin 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end (site ou secrétariat ou paroissien).

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDFP	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 22				8h30			
Samedi 22 mai		17h30					
Dimanche 23 Pentecôte			10h30	11h		9h30	
Lundi 24							
Mardi 25	8h30*		9h*				
Mercredi 26	17h						
Jeudi 27	8h30*				9h		
Vendredi 28	11h						
Samedi 29				8h30			
Samedi 29 mai		17h30					
Dimanche 30			10h30	11h	9h30		
Lundi 31							
Mardi 1	8h30*		9h*				
Mercredi 2	17h						
Jeudi 3	8h30*				9h		
Vendredi 4	11h						
Samedi 5				8h30			
Samedi 5 juin		17h30					17h30
Dimanche 6			10h30	11h		9h30	

* Messe suivie de l'Adoration



Nos peines

Gérard DEMANSE, Bruno SILVY, Chantal BOURGEOIS, Stéphane PREVOST, Philippe PLANELLE

Portons dans la prière nos frères et soeurs défunts qui nous ont quittés cette semaine.

Le secrétariat est ouvert le lundi de 14h à 17h à NDFP et du mardi au vendredi de 9h à 12h à NDDR (fermé l'après-midi) par mail : stmatthieu@diocese38.fr ou téléphone au 04 76 54 55 31 (aux heures du secrétariat)

Vous trouverez les lectures du jour et informations de la semaine sur le site paroissial
www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html